

La Medalla de Oro a Agustín Ugarte se aprobó con un amplio consenso

Escrito por Administrator

Viernes, 28 de Mayo de 2010 23:18 -

La noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes 28 de Mayo de 2010.

IRUN

[La Medalla de Oro a Agustín Ugarte se aprobó con un amplio consenso](#)

La Corporación destaca de él que siempre ha sido «un ejemplo de bondad, honestidad y humildad»

28.05.10 - 03:08 -

I.M. [IRUN](#).

La concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad a Agustín Ugarte, recibió un respaldo casi unánime (hubo dos abstenciones) de la Corporación Municipal. La solicitud había sido cursada por varias ONG locales: DOA, Txingudi Vida, Taupadak, Allende, la Plataforma 0,7 y Behar Bidasoa, de la que Ugarte es el presidente y alma. La recibirá el sábado en un acto solemne a las doce del mediodía en el Ayuntamiento.

En la sesión plenaria se dio lectura a un texto que resumió la actividad de Agustín Ugarte y sus muy diversas actividades en el campo de cooperación con los desfavorecidos, tanto dentro del propio término municipal como en países de todo el mundo.

Ayer el alcalde, José Antonio Santano, destacó la concesión de esta medalla a Ugarte como un reflejo «del sentir mayoritario no sólo de los concejales, sino de la propia ciudadanía».

Tal como se había resaltado en el texto al que se dio lectura en el Pleno, Santano incidió en que Agustín Ugarte es «un ejemplo de honestidad y de humildad; una persona que siempre pone el interés de otros por encima del personal. Se le puede definir, continuó el alcalde, «como un hombre bondadoso, volcado sobre los demás». Más elogios habían sido evocados por su figura y el propio primer edil los completó cuando aseguró que «me siento orgulloso como alcalde de tener un ciudadano como Agustín Ugarte».